



COMMUNIQUÉ DE PRESSE 002

ROYAN, LE 1 JUIN 2024

LANCEMENT OFFICIEL DE LA SOCIÉTÉ
URIEL AUTOS À ROYAN



C'est avec une grande fierté que nous annonçons le lancement officiel d'Uriel Autos, le distributeur officiel de la célèbre Méhari en France. Fondée par Uriel Trouillet, ancien gérant de salles de sport, et Christian Perron, ancien banquier et agent immobilier, Uriel Autos a ouvert ses portes à Royan en ce mois de juin 2024. Ce projet ambitieux marque une nouvelle ère pour l'iconique Méhari, aujourd'hui réinterprétée sous une version 100% électrique baptisée Méhari Eden.

URIEL AUTOS : LA RENAISSANCE D'UN VÉHICULE LÉGENDAIRE

La Méhari, emblème des années 70, produite par Citroën entre 1968 et 1987, a marqué des générations par son design unique et sa polyvalence. Devenue une véritable icône de la pop culture, la Méhari est gravée dans l'imaginaire collectif français. Grâce à la passion et au savoir-faire du 2CV Méhari Club de Cassis, la tradition de ce véhicule mythique perdure, et Uriel Autos en devient aujourd'hui le distributeur officiel et unique en France.

UNE AVENTURE 100 % ÉLECTRIQUE

La Méhari Eden, revisitée en version électrique, est un véhicule avant-gardiste, conçu et fabriqué entièrement en France. Respectueuse de l'environnement tout en restant fidèle à l'esprit d'origine, elle répond aux besoins actuels de mobilité durable et tendance.

Cette version moderne de la Méhari incarne parfaitement l'esprit balnéaire et chic, tout en offrant une alternative innovante et écologique.

ROYAN, CAPITALE FRANÇAISE DE LA MÉHARI

Installée à Royan, Uriel Autos devient la vitrine nationale de la Méhari Eden. Ce choix de localisation n'est pas un hasard : cette station balnéaire est le lieu idéal pour célébrer un véhicule emblématique de la côte française, synonyme de liberté et de plaisir de conduire. Uriel Autos propose à la fois des services de vente et de location de la Méhari Eden, attirant une clientèle locale et internationale.

UN DÉVELOPPEMENT PROMETTEUR

Fort de ce lancement, Uriel Autos prévoit une expansion rapide. « Royan n'est que le début de l'aventure », expliquent les fondateurs. « Nous avons pour objectif d'étendre notre réseau à travers toute la France et à l'international. » Des opportunités de franchises seront proposées à partir de septembre 2024 afin de permettre à d'autres passionnés de rejoindre cette aventure et de faire revivre ce véhicule culte dans d'autres régions.

Pour plus d'informations sur Uriel Autos, la Méhari Eden et les opportunités à venir, consultez notre site internet :

<https://www.uriel-autos.com>

ou contactez-nous directement à l'adresse :

commercial@uriel-autos.com

Uriel Autos - Royan

Distributeur exclusif de la Méhari électrique en France

Contact presse : commercial@uriel-autos.com

Uriel Autos - Royan

www.uriel-autos.com